

Radionik

Zu den erstaunlichsten Erkenntnissen der neueren Medizin gehört, dass der kranke, fehlinformierte Körper durch die **richtige Information** angeregt werden kann, sich selbst zu heilen. Diese Methode wird Radionik genannt und besteht aus der energetischen Analyse und Behandlung des Patienten.

Wir benötigen von Ihrem Tier Haare oder Blut, um damit eine Analyse vorzunehmen. Mit Hilfe der Haare, die das komplette genetische Material des Tieres enthalten, können wir mittels unseres Radionikgerätes den feinstofflichen Energiekörper untersuchen. Mehrere **tausend Heilmittel aus den Bereichen der Homöopathie, Bachblüten** usw. werden daraufhin getestet, ob sie mit Ihrem Tier und der jeweiligen Erkrankung in Resonanz stehen. Ist das der Fall, wird Ihr Tier mit den in der Analyse ermittelten Heilmitteln behandelt. Meistens sind hierfür mehrere Arzneimittel notwendig, die sowohl auf der körperlichen als auch auf der seelischen Ebene wirken.

Der Organismus benötigt zur Heilung eine individuelle Information, die seine Selbstheilungskräfte anregen, so dass eine harmonische Funktion wieder hergestellt werden kann.

Die gesamte klassische Homöopathie arbeitet nur mit diesen kaum messbaren Informationen. Diese, dem Körper fehlenden Informationen, können durch das Gerät hergestellt werden und in einem zweiten Schritt auf eine neutrale Trägersubstanz aufgebracht werden.

Wir verwenden Milchzuckerkügelchen (Globuli), die eine sehr gute Akzeptanz bei den Tieren aufweisen. Diese **radionische Methode ist eine Weiterentwicklung der klassischen Homöopathie und der Bioresonanz**. Durch die computergestützte Analyse können wir mit großer Sicherheit die passenden Arzneien herausfinden.

Diese Testmethode ist sehr neu und noch wenig bekannt, sie beruht jedoch auf einer jahrzehntealten Tradition und wird heute mit der Computertechnik kombiniert. Dadurch reduziert sich die Testdauer und bleibt somit kostengünstig.

Seit Jahren habe ich mich intensiv mit dieser Methode beschäftigt und bin dankbar dafür, dass sie existiert, da viele Patienten unserer Praxis letztendlich nur dadurch geheilt werden konnten. **Weit über 6000 Patienten** haben wir mit dieser Methode getestet und behandelt.

Als Referent gebe ich meine Erfahrungen in Kursen und Tagungen an andere Therapeuten weiter.

Der kranke Organismus bekommt also eine eigens für ihn hergestellte „Informationsarznei“, die zu einem Verschwinden der Krankheit oder zumindest einer deutlichen Verbesserung der Symptome bei chronischen Krankheiten führt.